



La Universidad participa en la asamblea general de la Asociación Iberoamericana de Posgrado

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asiste ayer y hoy a la asamblea general de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP) que se celebra en la Universidad de Sevilla y en la que participan más de un centenar de universidades españolas y latinoamericanas. Durante su discurso, el rector aseguró que la Asociación Universitaria Internacional de Posgrado es “un foro idóneo para compartir conocimientos y aprender mutuamente de los diferentes modelos educativos” y defendió que “posgrado, investigación e internacionalización son los grandes parámetros que marcan la excelencia y calidad de una Universidad”.